
【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第４回 中丸東小学校学校運営協議会 

開催日時 令和 ７年 １月２３日（水） 

（開会）  １３：２０    （閉会） １５：００ 

開催場所 北本市立中丸東小学校 多目的室 

出席者氏名（委員） （校長も含め記載） 

横山副委員、谷津委員、島崎委員、桑島委員、塩田委員、木分委員、𠮷澤委

員、須郷校長 

欠席者氏名（委員） 木暮委員 

事務局 熊倉教頭、小倉教務主任 

傍聴者  ０名 

議題 （１）校内視察（安全点検をしながら） 

（２）学校の現状について 

（３）学校評価について 

協 

議 

等 
要 
旨 

協議結果 意見の概要 

（１）安全点検について 

校内を視察しながら安全点検をしていただ

き、校舎等の施設の現状と管理保守状況につ

いて説明をした。 

・校舎内床面の剥がれと滑り具合が気になっ

た。転んだりつまずいたりすると危険。 

・体育館の照明も暗く感じた。ＬＥＤ化等工事

の計画は？ 

・適時の補修がされており、しっかり管理され

ていた。施設はだんだん古くなっていくので、

先を見越した計画的な改修等をお願いした

い。 

・消火器の期限も確認されていた。 

（２）学校の現状と意見交換 

様々な教育活動を行ってきたが、年度末に向

けて進級を意識した 3 学期の授業を行って

いる。様々な意見をいただき、今後も学校・

家庭・地域で連携して課題を解決していくこ

となどを説明して、理解を得た。 

・タイムラインを利用して情報発信しているこ

とは、タイムリーでとても良い。 

・焼きいも集会や朗読ライブなど子供たちが楽

しく実体験して学びにつなげる教育活動を工

夫していることが素晴らしい。今後もお願い

したい。 

（３）学校評価について 

学校評価の結果説明と今後の外部評価の進

め方について説明して、ご理解をいただい

た。 

・学校の情報発信の手段について、タイムライ

ンでの送信がとても良い。ＨＰの必要性を精

選して、より送信しやすくタイムリーな手段

を充実させてほしい。 

 

配付資料 （１）令和６年度「第４回学校運営協議会」（冊子） 

（２）学校保護者評価・教職員評価について 

（３）令和６年度第５回北本市立中丸東小学校学校運営協議会の開催について 

 

 


